

Abre dólar a 12.50 pesos a la venta (Reforma 13/12/10)

Abre dólar a 12.50 pesos a la venta (Reforma 13/12/10) En las sucursales de BBVA Bancomer, la divisa estadounidense se ofrece 7 centavos abajo de su nivel previo. Foto: Archivo Base Casa de Bolsa espera para hoy un tipo de cambio cotizando entre 12.35 y 12.45 pesos por dólar Ernesto Sarabia Ciudad de México (13 diciembre 2010).- Mientras en el viejo continente Alemania reitera su oposición a crear bonos europeos conjuntos y en Estados Unidos se discute en el Senado la eventual extensión de los apoyos fiscales, la moneda mexicana se fortalece. En Banamex, el dólar de Estados Unidos se vende en 12.50 pesos y se compra en 12.10 pesos, una pérdida de 8 centavos ante el peso, respecto a la jornada del viernes. A tono con lo anterior, en las sucursales de BBVA Bancomer, la divisa estadounidense se ofrece 7 centavos abajo de su nivel previo, a 12.44 pesos a la venta y a 12.15 pesos a la compra. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la moneda norteamericana se compra en 11.80 pesos y se vende en 12.48 pesos, la misma cotización del cierre anterior, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Algunos de los elementos que están siendo referencia para el mercado de cambios minorista son China, Estados Unidos y Europa. El fin de semana se informó que la inflación durante noviembre se incrementó 5.1 por ciento en el gigante asiático, una variación muy superior al 4.4 por ciento reportado durante octubre, pero la política monetaria se mantuvo sin cambios. Para los especialistas de Base Casa de Bolsa, el Banco Central de China mantuvo la tasa de interés sin cambios, probablemente porque un incremento apreciaría el yuan por la entrada de capitales afectando sus exportaciones. Pero el Banco Central tendrá que aumentar la tasa en el corto plazo, debido a que se espera que las presiones inflacionarias continúen y los altos niveles de liquidez formen burbujas especulativas en el mercado. Por otro lado, en Estados Unidos se discute en el Senado el futuro de la propuesta del Presidente Barack Obama de extender los recortes fiscales y los apoyos por desempleo de la administración anterior. En la región de Europa, destacan analistas de la intermediaria financiera, el Ministro de Finanzas de Alemania reiteró su oposición a la creación de bonos europeos conjuntos. Además, dijo que los demás países deberían seguir el ejemplo de su país, disminuyendo el nivel de déficit. El rendimiento de las notas del Tesoro indexadas a la inflación con vencimiento a 10 años es mayor que notas similares de Alemania, Japón y Reino Unido, debido a la mejoría en los indicadores económicos de EU, lo cual podría atraer capital extranjero para financiar el déficit del gobierno y apreciar al dólar si la recuperación económica continúa. La casa de bolsa espera para hoy un tipo de cambio cotizando entre 12.35 y 12.45 pesos por dólar. Al respecto, los analistas de Actinver Casa de Bolsa comentan que la moneda mexicana recupera terreno y estiman un rango de operación entre 12.30 y 12.51 unidades.